

La Provence

CARRY-LE-ROUET

La Semaine bleue a attiré des centaines de seniors

La semaine bleue, semaine nationale des retraités et personnes âgées, vient de se terminer. Le CCAS a ainsi proposé une après-midi cabaret et festive. Cent soixante-dix personnes y ont pris part, salle Fernandel. Thierry Dagil et ses danseuses ont animé l'après-midi, entre humour, chants, danses et bonne humeur.

Toute la semaine, en partenariat avec le Groupe Elior, un repas à thème a été proposé au foyer restaurant et lors du portage à domicile. Ce fut l'occasion de découvrir divers mets et saveurs régionales. En collaboration avec l'association culturelle du cinéma Fernandel, et le CCAS, la projection du

Schpountz avec Fernandel a attiré une centaine de cinéphiles.

"L'objectif est que tout le monde puisse y prendre part, dans une ambiance de partage, d'échange, conviviale et amicale. Toutes ces activités sont gratuites et ouvertes à tout le monde, jeunes retraités et seniors, commentent René Tavera adjoint au maire vice-président du CCAS et Patricia Gomez la responsable du service. Cet événement est l'occasion de créer des liens entre générations, de sortir de l'isolement certaines personnes âgées, de passer du bon temps. C'est la quatrième année que nous participons à la Semaine bleue, nos seniors répondent toujours présents."



De nombreuses animations ont été organisées en faveur des seniors pour le plus grand plaisir de ces derniers. / PHOTO JLC

Semaine Bleue

Samedi 14 octobre

Article en ligne sur la Provence

Centaines de séniors



14 Octobre

2017

actufoot®



Larbi Ghilas, coach de la réserve du Fc Côte Bleue réagit après la défaite (4-1) face à Croix Sainte, hier, pour la 3ème journée de D3 (B).

« Compliqué de gagner avec quatre ou cinq joueurs à l'entraînement »

« C'est compliqué de gagner des matchs quand tu es quatre ou cinq à l'entraînement, que la première journée de championnat tu n'as que onze joueurs et que sur les onze il y avait sept U19 et deux Vétérans. Pour ce match, hier, nous n'étions que 11... Ça n'enlève rien à Croix Sainte, mais c'est trop compliqué de pouvoir continuer comme ça toute une saison... »

Football Club Côte Bleue

Lundi 16 octobre 2017

Article en ligne sur Actufoot

Défaite 4 à 1 contre Croix Sainte



16

octobre

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Clap de fin ce soir sur le festival de court-métrages

La 6^e édition du festival du court-métrage de la Côte bleue a commencé depuis vendredi soir. Il se clôture aujourd'hui et la matinée est consacrée aux films d'animation.

La notoriété de l'événement grandit progressivement. Ainsi, 1850 films de 82 pays ont été reçus. Seuls 65 ont été retenus.

Ces films, dont les réalisateurs ont moins de 30 ans, sont le reflet de notre époque avec ses interrogations et son besoin de création.

Le court-métrage porte en lui les racines du futur long-métrage et du cinéma de la nouvelle génération.

Igor Déus, lauréat du prix du public, en 2015 avec *Dans l'encre du loup*, préside le jury jeune. Ce festival représente pour lui ses premières fois : première présentation de son premier film, premier prix et première fois en tant que jury. "Je suis très heureux et impatient de découvrir tous ces films en compétitions. Faire un court-métrage demande une telle énergie, il faut écrire, réaliser et créer une équipe. C'est un saut dans l'inconnu."

Pour Alain Ughetto, président du jury, auteur de huit courts-métrages (dont *La Boule*, César en 85), "voir le film des autres et surtout le pre-



Alain Ughetto et Igor Déus, Iles présidents des jury et jury jeune, ce dernier étant aussi le lauréat du prix du public en 2015. /C.D.

mier film procure toujours un grand émerveillement. Sincérité, courage et volonté se mêlent. Pour un commençant, le court sert de carte de visite et permet de faire ses armes, de rencontrer des producteurs. Quelles que soient les critiques, il ne faut jamais s'arrêter à son premier film, il faut continuer."

Première séance, de Jonathan Borgel, fait partie des premiers films visionnés. Le réalisateur s'est déplacé jusqu'à Carry

pour le défendre. "C'est mon 5e court-métrage mais ma première comédie. Avec le court, je peux expérimenter différents genres. On doit passer par là pour apprendre mais aussi parce que le coût d'un long-métrage est trop important. J'espère passer au long bientôt."

Ce film a déjà reçu le prix Fernand Reynaud de la comédie à Clermont-Ferrand.

Pour les membres du jury, Alain Ughetto, Maurice Goui-

ran, Isabelle Legrand-Nohain, Jean-Luc lioult. "Nous cherchons un court-métrage avec une volonté de récit affirmée, un début et une chute. Le court est un passage obligé mais c'est un genre très difficile. Il faut connaître le cinéma. On sent qu'il y a des envies, de la sincérité": Isabelle Legrand-Nohain souligne que pour faire un bon film "il faut une belle histoire, une belle histoire, une belle histoire", comme le disait Gabin.

De la bienveillance donc mais aussi des critiques constructives.

"On doit surprendre"

Pour le jury jeune, Igor Déus, Laurie Cannati, Gaelle Chamontin et Hélios Michel, "il faut être efficace et des codes sont à respecter. La chute est importante et doit surprendre. On n'a pas le temps de s'ennuyer sur un court métrage, si on s'ennuie, c'est qu'il est complètement raté. En tant que jury, on réagit aussi comme des spectateurs avec un peu plus d'exigence. Le premier feeling est les émotions."

Les deux jurys sont unanimes, la qualité est au rendez-vous. La remise des prix aura lieu à 13 heures. Encore une matinée pour profiter du 7^e art en devenir, l'entrée est libre.

Festival des court-métrages

Dimanche 15 octobre

Article sur la Provence

Clap de fin pour le festival



15 Octobre

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un voyage et un conte pour Benjamin Escot

Benjamin Escot est l'un des trois globe-trotters carryens. Il avait deux rêves, enfant : faire un tour du monde et écrire un livre. Bourlinguant depuis septembre sur les chemins du monde, il a laissé, avant de partir, un joli conte philosophique. Son diplôme d'ingénieur en poche, il a consacré beaucoup de temps et d'énergie à ce projet. Il souhaitait faire sa part en aidant une association humanitaire. Le *Conte de l'eau disparue* est ainsi né, une jolie façon de mettre son imagination et sa plume au service des enfants ! Il a été écrit pour en faire don à l'Unicef. Pour lui, l'éducation des enfants est essentielle et "la première porte vers la liberté". "J'ai eu la chance de pouvoir faire les études qui me plaisaient, et d'avoir reçu

de mes parents l'ouverture au monde. Je souhaitais agir pour rendre un peu de ce qu'on m'a donné." L'histoire aborde notamment la préservation des richesses naturelles et touche aux aspects éducatifs, écologiques et philosophiques, à divers niveaux de lecture. Elle plaira aux petits comme aux grands. Elle parle d'amitié, de chemin initiatique et de la quête du paradis perdu. Une campagne de crowdfunding a été lancée sur Ulule. Tous les bénéfices récoltés ainsi que les droits de publication seront reversés à l'Unicef.

Il fera don de quelques exemplaires à la bibliothèque.

Il reste quelques jours pour l'aider à réaliser ce rêve.

<https://fr.ulule.com/conte-de-leau/>

Un voyage est un conte pour Benjamin Escot

Lundi 16 octobre

Article sur la Provence

Globe-trotter et écrivain



16 Octobre

2017

La Provence

Les cinq continents à l'honneur à la cantine

Petits et grands demi-pensionnaires du groupe scolaire Simone Thoulouze ont eu le plaisir la semaine dernière de découvrir dans leurs assiettes, des menus originaux, de saison, sains et équilibrés.

La 24^e édition de la semaine du goût avait pour thème "les cinq continents dans mon assiette" (lundi - Asie, mardi - Europe, jeudi - Amérique et vendredi - Océanie) et pour objectif de faire prendre conscience aux enfants qu'une bonne alimentation permet une bonne santé et de bien grandir.

Denis Ansaldo, chef Elios, et son équipe ont cuisiné divers plats tout au long de la semaine (du 9 au 13 octobre) : "C'est devenu un événement scolaire incontournable. Cela nous permet de sensibiliser les enfants aux différents aspects du goût, en faisant découvrir les saveurs des produits de saison, à travers des recettes innovantes et en proposant des animations ludiques. Pour l'occasion, la cantine a été décorée avec



La semaine du goût à la cantine, c'est le mariage des saveurs. / PHOTO J.-L.C.

des frises colorées. Nos recettes sont riches en goûts salés sucrés et en couleurs afin d'éveiller les papilles dès le plus jeune âge."

Par ailleurs, tout au long de l'année, d'autres animations gustatives sont également proposées aux élèves.

Les cinq continents à l'honneur à la cantine

Mardi 17 octobre

Article sur la Provence

Semaine du goût pour les enfants

17 Octobre

2017

La Provence

Concert sur "les jeux de l'amour et du hasard"

Le Casino Lucien Barrière propose, aujourd'hui, en partenariat avec les Moments Musicaux de Carry, un concert exceptionnel avec la grande soprano Dame Felicity Lott, la pianiste Jacqueline Bourges-Maunoury et le comédien Alain Carré. Ce concert littéraire et musical a pour thème les jeux de l'Amour et du Hasard. Dame Felicity Lott interprète quelques trésors de la littérature musicale libertine (musiques de : W. A. Mozart, Jacques Offenbach, Camille Saint-Saëns, Gabriel Fauré, Reynaldo Hahn, Henri Duparc, Kurt Weill, Cole Porter, Maurice Yvain.) tandis qu'Alain Carré invoque les mots doux et suaves d'auteurs parfois inattendus dans ce genre (textes de : Denis Diderot, Pierre Corneille, W.A.Mozart, Marquis de Bièvre, Clément Marot, Molière, Casanova, Jean de la Fontaine). Ce premier concert, qui ouvre avec panache la dix-septième saison des Moments Musicaux de Carry, devrait attirer un large public.



Mardi 17 octobre - Espace Fernandel à 20 h. Réservations au ☎ 04 42 44 20 01.

La venue de ce trio d'artistes est exceptionnelle. /PHOTO J.-L.C.

Concert

Mardi 17 octobre

Article sur la Provence

« Les jeux de l'amour et du hasard »



17 Octobre

2017

La Provence

"La formation des jeunes c'est l'ADN du FC Côte Bleue"

FOOTBALL - R1 Le président Christophe Celdran dresse un bilan détaillé

Le revers enregistré récemment dans le Trophée Charles-Simon n'est pas vraiment une surprise pour le staff du club de la Côte Bleue qui s'attendait à une partie difficile face à Gagnes Le Cros (2 à 1). Les Azuréens opèrent en effet à l'étage en dessous (R2) mais, lors du tour précédent par exemple, les Côtiers ont dû cravacher à domicile pour battre difficilement Le Rove (1-0, également R2).

Du coup, le club cher au président Christophe Celdran - qui a accédé à la présidence en 2016 - va pouvoir se consacrer au championnat. Une compétition qui reste la priorité majeure. Dimanche, les joueurs du FCCB ont d'ailleurs enregistré une belle victoire 3 à 1 sur le terrain de Hyères. Après un nul en ouverture du championnat (0-0 à Toulon) et une défaite à domicile contre Marignane-Gignac, Côte Bleue a vraiment lancé sa saison. Même si le FC Côte Bleue a dû revoir ses ambitions affichées en 2018-17: l'accession à court terme au niveau national: à savoir le championnat de National 3.

■ Que pensez-vous des forces en présence dans votre groupe?
"Nous savons parfaitement que cette compétition 2017-2018 s'annonce difficile. Nous ne sommes pas favoris, contrairement à la saison dernière et on sait ce qu'il est advenu (le FCCB a été un temps menacé de relégation). Il existe des équipes mieux armées que nous. Avec en premier lieu, le FC Istres qui dispose de moyens autrement plus importants que les nôtres. Et nous avons le plus petit budget de R1."

■ Quelle peut donc être l'ambition du FC Côte Bleue cette année?
"Nous avons moins recruté que



Le président du FC Côte Bleue, Christophe Celdran évoque la situation de son club, les difficultés et l'avenir. /PHOTO C.L.

la saison dernière et beaucoup de nos jeunes sont 'montés' en équipe fanion. L'entame ne s'annonce pas des plus aisées car il va falloir réussir l'amalgame entre les anciens, les recrues et les jeunes donc qui possèdent quelques talents et sur qui nous fondons de grands espoirs. Mais tout cela va prendre du temps. Il faut faire le dos rond et travailler en toute humilité. L'ensemble ne devrait être opérationnel qu'en novembre. Si on peut se glisser dans le top cinq et, pourquoi pas, se mêler à la lutte pour le haut du tableau, on ne s'en privera pas évidemment."

■ Vous et votre équipe, nourrissez à l'été 2016, de grands projets de développement pour le FC Côte Bleue. Lesquels

passent notamment par le développement de la politique en faveur des jeunes, non?

"Mais, à l'intersaison, nous avons été pillés. Car nombre de nos jeunes éléments - mais aussi des éducateurs - sont partis au FC Martigues qui leur a proposé des émoluments que nous ne sommes pas en mesure d'offrir. La situation n'est pas simple, sachant que nous essayons de faire grandir notre club. Nous avons un projet de regroupement avec les clubs de Martigues Sud et Ensusés mais les villes d'Ensuès et de Martigues s'y sont opposées, pour des raisons politiques. C'est regrettable car on nous empêche de grandir. L'objectif, c'est de faire un grand club sur la Côte Bleue où les jeunes footballeurs pourraient s'épanouir."

La formation des jeunes, c'est l'ADN du FC Côte Bleue."

■ Vous déplorez d'une manière générale, la baisse des ressources en direction des clubs amateurs. Ce qui nuit de plus en plus à leur fonctionnement, aussi?

"Nos ressources financières s'amenuisent avec la diminution des subventions des collectivités publiques mais également avec la fin des contrats aidés. C'est difficile car nous avons besoin d'éducateurs pour nos jeunes. Mais nous allons continuer à nous battre pour essayer de faire grandir et progresser le FC Côte Bleue qui continuera à faire avancer ses projets."

Propos recueillis par Francis MARTINEZ

La formation, une priorité

Mardi 17 octobre

Article sur la Provence

Bilan du FC Côte Bleue



18 Octobre

2017

La Provence



Inauguration de l'Office de Tourisme

Mercredi 18 octobre

Article sur la Provence

Nombreuses personnalités présentes



18 Octobre

2017

la Marseillaise.fr

Séance du conseil de territoire de Marseille-Provence des plus surréalistes mercredi. Faute d'élus suffisant, seul un quart des rapports a été voté, dont la nouvelle mouture de la bretelle Schloesing à Marseille.

Jean Montagnac, président du conseil de territoire Marseille-Provence (CT-MP), se souviendra longtemps de sa première séance en tant que président. Le maire (LR)

Au contraire, assure Lionel Royer-Perreaut. Le maire (LR) du 9e-10e, porte-voix de l'ex-président de MPM, Guy Teissier, estime que la suppression de la passerelle aurait « une conséquence sur le trafic de 30% dans ce nœud circulatoire très emprunté ». Et si l'opposition est contre, « c'est par idéologie contre le privé, il faut de l'audace au moment où l'État se désengage ». « Justement, il existe des solutions plus efficaces et moins coûteuses », défend Marc Poggiale (PCF), qui aurait vu d'un bon œil un retour en régie des tunnels. Et de s'interroger : « Si le tunnel était si important, pourquoi n'est-il pas une priorité des transports de la Métropole où il ne figure même pas dans les 44 projets de l'agenda de la mobilité? ».

de Carry-le-Rouet n'a pu faire voter que 41 rapports sur 164. En cause, une trop grande absence des élus. Sur les 157 devant siéger, seule une soixantaine était présente vers 12h30, après 2h de débats.

L'alerte est venue des bancs de l'opposition de gauche, elle aussi quelque peu dégarnie. Muriel Prisco, Vincent Coulomb ou Patrick Magro ont fait part de leur inquiétude sur le quorum. Après un temps de flottement, Jean Montagnac a dû se résoudre à l'évidence. « C'est scandaleux », tonne-t-il. Déjà, en ouverture de séance lors de l'élection des 15 vices-présidents de la majorité de droite, un tiers d'entre eux n'était même pas présent pour se faire élire... On voudrait encourager l'abstention des électeurs qu'on ne s'y prendrait pas autrement.

Les rapports non éclusés, pour la plupart de simples avis, ne devraient pas poser de problèmes à la tenue ce matin du Conseil métropolitain. Néanmoins, avant cette fin brutale, un sujet majeur avait animé la séance : le sort du tunnel Schloesing. En mai dernier, la majorité avait présenté une ébauche de nouvelle mouture pour réaliser une bretelle souterraine entre le boulevard Schloesing et l'entrée du tunnel Prado-Carénage (TPC).

Un montage différent de celui prévu initialement il y a deux ans et retoqué par le préfet. Cette fois, les services de la Métropole ont pris le soin de recevoir l'aval des services de l'État. Aujourd'hui, on ne parle plus du tunnel mais d'une bretelle. Cela évite la création d'un nouvel ouvrage qui aurait du être soumis à concurrence. Ainsi, TPC peut se charger de sa réalisation estimée à 47 millions d'euros HT en échange d'une prolongation de sa durée de concession de 7 ans et 11 mois.

Une priorité des transports ?

Autre « nouveauté », là où avant la réalisation du tunnel était surtout liée à la nécessité de démonter la passerelle de Rabatau afin de laisser le champ libre au tramway, la Métropole justifie cette bretelle pour des questions de sécurité routière. « Cela fait beaucoup pour une seule délibération », relève Nouriani Djambae (EELV). L'élue écologiste voit surtout un cadeau au privé qui glane là « une compensation financière pour les actionnaires s'estimant lésés par l'ouverture de la L2 ». « Ces aspects ne correspondent en rien au PDU [plan de déplacement urbain, voté en 2013] qui encourage le report modal et non l'utilisation de la voiture », poursuit-elle.

Séance du conseil de territoire

Samedi 21 octobre

Article sur la Marseillaise

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR

Samedi 21

Octobre

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les champions récompensés

En présence de nombreux élus, dont le maire Jean Montagnac, Francis Der Kasparian conseiller municipal délégué au sport et les conseillers municipaux faisant partie de la commission sport, Céline Siano et Frédéric Bérard, ont remis les récompenses aux 91 sportifs Carryens et associations distingués pour leurs performances locales, départementales, régionales voire nationales et internationales. Plusieurs centaines de personnes étaient présentes au gymnase pour cette 3^e édition du gala des champions.

"Ces beaux résultats sont évidemment à associer aux entraîneurs, encadrants et bénévoles des clubs qui œuvrent sans relâche et avec beaucoup de conviction, participant incontestablement à la vitalité sportive de la commune, vous honorez votre ville", a souligné le maire, Jean Montagnac dans son discours.

Ensuite le maître de cérémonie, Francis Der Kasparian a félicité chaleureusement les sportifs carryens. "Nous avons de la graine de champions, sachons la cultiver. Un grand merci pour votre participation. Responsables sportifs, vous avez un rôle difficile mais prépondérant. Quand un sportif ou une équipe



Plusieurs jeunes de l'Association de Voile de Carry-le-Rouet ont obtenu de nombreuses distinctions dans leur discipline. /PHOTO J.-L.C.

de votre club gagne, c'est un peu vous. Présidents, vous êtes la locomotive, la carrosserie. Éducateurs, dirigeants, secrétaires, trésoriers... Vous que l'on ne voit pas, vous êtes le moteur qui fait avancer, vous êtes le carburant de vos associations, vous êtes la vie de notre commune. Nous souhaitons et espérons plus de clubs et de champions l'an prochain. N'oubliez pas la devise de la délégation sport: nous sommes avec vous, nous comptons sur vous, jouons le jeu. 2017 a été pour

nous une année riche en événements et projets. L'un d'eux va sortir de terre et sera opérationnel au plus tard en juin 2018: le skate parc tant attendu arrivera bientôt. Concernant le gymnase nous commençons à voir le bout du tunnel, on en reparlera en 2018."

Les clubs mis à l'honneur grâce à leurs sportifs sont les suivants: Bridge Club Carry Côte Bleue/Carry Pêche Sportive/-Carry Roller Club/l'AVCR/Nanbudo Club Côte Bleue/Basket

Club Carry le Rouet/Côte Bleue Passion et le Vélo Club de la Côte Bleue. De nombreux se sont également illustrés en équipe ou bien seul à travers des manifestations organisées sur la commune comme La Calanquaise, la Traversée et Carro Carry.

À titre individuel, en cyclisme, en équitation, en gymnastique, en athlétisme, triathlon, en joignant Carry à Dietmannsried à vélo et à Isklar Norseman Xtreme Triathlon.

Les champions récompensés

Samedi 21 octobre

Article sur la Provence

Gala des champions 2017



21 Octobre

2017

mapado

Salon des Createurs

Carry-Le-Rouet (à proximité de Martigues)



Espace Fernandel



Demain

[→ autres dates](#)

 J'aime

 Partager

Il(s) aime(nt) :

0w, personne n'a encore mis cet événement en favori.
Organisateur ? Revendiquez cet événement

Vous organisez des événements ?
Découvrez nos solutions pour les pros



Billetterie compatible mobile



Référencement dans les agendas

Découvrez l'Espace Pro

En détail

Une erreur sur cette page ? Proposez une correction

La Maison Française by French Compagnie présente le salon Côte Bleue Carry le Rouet Art Mode Déco

Infos: Office de Tourisme 04 42 13 20 36
ot.carrylerouet@visitprovence.com

Type d'évènement : Expositions - Retrospectives - Exposition

Thème de l'évènement : Art et culture - Art et culture divers

Lieu de l'évènement : Espace Fernandel

Infos Pratiques

Dates
Les samedi 21 et dimanche 22 octobre 2017

Adresse
Carry-Le-Rouet BOUCHES-DU-RHÔNE, France Itinéraire



Salon des créateurs

Samedi 21 et dimanche 22 octobre

Article en ligne sur Mapado

1ère édition



21-22 Octobre

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Maison française, un salon dédié à la mode, l'art et la déco

Le rendez-vous proposé par la Ville et la French compagnie se poursuit à l'espace Fernandel.

Ce week-end se tient le salon de la Maison Française à l'espace Fernandel de Carry-le-Rouet. Un rendez-vous créateur 100% made in France et 100% artistique.

A la demande de la ville de Carry-le-Rouet, le collectif la French compagnie a créé un espace théâtralisé pour ce rendez-vous. Une maison avec boudoir, salle à manger, atelier et jardin met joliment en scène les 20 créateurs français présents pour ce salon.

Des pièces uniques

La French Compagnie est une association d'une quarantaine de créateurs basés dans la région Paca (2 exceptions parisiennes et lyonnaises). Comme son nom l'indique, le collectif revendique le made in France dans l'art et la création et tous les membres sont des artisans, des artistes et des créateurs qui réalisent des pièces uniques à des prix accessibles. Leur devise: "l'union fait la french".

Maroquinerie, vêtements, bijoux, tableaux, décoration, cosmétiques bio, chapeaux et jardin attendent le public.



Maroquinerie, vêtements, bijoux, tableaux, décoration, cosmétiques bio, chapeaux et jardin attendent le public.

/PHOTO C.D.

métiques bio, chapeaux et jardin attendent le public pour cette première édition. Au programme, une box de créateur à gagner si vous participez au concours de la meilleure photo Polaroid à prendre sur

place. Des ateliers sont aussi proposés: atelier végétal pour les enfants (5 euros, matériel fourni), composition d'un jardin zen à emporter chez soi...

Pour snacker, le Grain de riz propose des plats aux saveurs

exotiques, du fait maison à base de produits frais.

Maison française by la French compagnie se poursuit aujourd'hui à l'espace Fernandel. Entrée gratuite de 10h à 19h. www.frenchcompagnie.fr

Salon des créateurs

Dimanche 22 octobre

Article sur la Provence

Mode et déco

22 Octobre

2017



CARRY-LE-ROUET

Cinéma Espace-Fernandel

◆ Av. Aristide-Briand 0442449359. **Alice aux Pays des Merveilles (Royal Opera House)** Lun 20 h 15. **Barry Seal :**

American Traffic Jeu 10 h ; ven 21 h 15 ; sam 19 h 30 ; mar 18 h 30. **Knock** Mer 10 h , 14 h et 21 h ; jeu 15 h 30 ; ven 14 h 15 et 19 h ; sam 22 h 30 ; dim 18 h ; lun 15 h ; mar 13 h 30 et 20 h 45.

LEGO Ninjago : Le Film Jeu 18 h ; ven 16 h 45 ; dim 15 h 30 ; lun 17 h 15 ; mar 16 h ; en 3D : Mer 16 h 30 ; sam 15 h 30 ; mar 10 h. **Mary** en VO

: Mer 18 h 30 ; jeu 21 h ; ven 10 h. **Une suite qui dérange : le temps de l'action** Jeu 13 h 30 ; sam 17 h 45 ; dim 20 h 45.

Programmation du cinéma

Semaine 42

Article en ligne sur Sortir

Cinéma Fernandel



Semaine 42